



## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 463. Preguntas para respuesta escrita

#### PE/006675-01

*Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. Celestino Rodríguez Rubio y Dña. María Josefa Díaz-Caneja Fernández, relativa a previsiones de la Junta para la señalización para el acceso al monasterio de Sandoval.*

#### PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2017, ha admitido a trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/006411 a PE/006733.

Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2017.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Óscar Reguera Acevedo

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Silvia Clemente Muncio

## A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Celestino Rodríguez Rubio y María Josefa Díaz-Caneja Fernández, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

### ANTECEDENTES

El monasterio de Santa María de Sandoval es uno de los edificios más emblemáticos de la provincia de León y está situado en el trazado del Camino de Santiago Francés según DECRETO 324/1999, de 23 de diciembre, por el que se delimita la zona afectada por la declaración del conjunto histórico del Camino de Santiago (Camino Francés). En la actualidad no existe ningún tipo de señalización específica para peregrinos que los guíe desde Mansilla de las Mulas hasta el monasterio.

Ante lo expuesto, se pregunta:

**¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León la instalación de señalización que informe de la existencia del monumento?**



**¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León la instalación de señalización que guíe a los peregrinos del Camino de Santiago hasta el monasterio de Sandoval?**

**¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León incluir en el mapa de "la ruta de los monasterios" del portal [turismocastillayleon.com](http://turismocastillayleon.com) al monasterio de Sandoval que forma parte de los monumentos de la misma?**

Valladolid, 2 de agosto de 2017.

LOS PROCURADORES,  
Fdo.: Celestino Rodríguez Rubio y  
María Josefa Díaz-Caneja Fernández